
後援会だより Ｖｏｌ．３１ 発行日：平成３０年７月吉日

□常任委員会 ： 企画総務委員会 □議会運営委員会 委員長

□会派 ： 市民クラブ 発行所 ： 中嶋よしゆき後援会 TEL(0566)24-8831 FAX(0566)24-1675

ごあいさつ

平成３０年度６月定例会 (会期6/13～6/29)

日頃より、後援会活動にご理解ご協力いただきまして、誠にありがとうございます。

まず、６／１８に発生した大阪北部の地震で被害に遭われた方々に、お悔やみとお見舞いを
申し上げます。東南海地震が危惧されているこの地域も、しっかりと備えをしなければならない
と、改めて感じたところです。死亡された方の多くは、何かの下敷きになったためです。特に、
プール外壁の下敷きになった子どもに責任はありません。行政を監査する立場の私としても、
刈谷市内での早急な調査をお願いしたところです。

【１．議案総括】

また、新幹線車内で発生した殺傷事件、勇気ある３０代男性が命を落とされました。他にも、多くの
事件事故の報道が、毎日のようにされています。安全安心な社会づくりは政治の基本です。市民の
皆様にそう感じてもらえるよう、微力ではありますが努力してまいります。

私はこの６月議会で、資源ごみ回収の利便性向上、庁舎の防犯／防災対策、来年予定されている
元号変更への対応について確認しました。これからも、刈谷市の持続的成長のため、経済の安定成
長、高齢化対策、防犯・防災、交通安全、子育てへの安心感など、市民の安全安心の施策に重点を
おいて活動してまいりますので、今後とも多大なるご支援の程よろしくお願いいたします。

報告案件 人事案件 議案 予算議案

主
な
内
容

６件 １件 １６件 1件

・損害賠償専決処分など ・人権擁護委員の推薦 ・刈谷市国民健康保険税条例の一部改正
・刈谷市空家等対策協議会条例の制定について

・補正予算
△１７．6億円

【２．工事請負契約の締結（抜粋）】
工事名 金額

刈谷市歴史博物館常設展示品等制作設置業務 ２８３

市内全小学校 空調設備設置工事
小高原小南舎、双葉小南舎大規模改造（建築）工事
富士松中南舎 大規模改造（建築）工事

１,７２０

（百万円）

【３．補正予算（△１，７５７百万円）】

費目 内容 補正

総務費 ・公共施設維持保全基金積立事業 ５２５

消防費 ・災害派遣トイレトレーラー推進事業 １７

教育費
・特別支援学校における医療的ケア
実施体制構築事業

２

教育費 ・校舎、施設整備費等 △２,３１６

（百万円）

※教育費マイナス予算は、H30/3議会で補正計上した差戻し分

【４．中心市街地まちづくり基本計画】

①北口再開発、シンボルロード整備、刈谷駅ホーム等改修

①

②

③

②歩道整備、電柱の地中化、アイリス通りの空間づくり

③歴史・文化の拠点形成、城下町の風情、市駅再開発 等

●刈谷駅

●逢妻駅

●刈谷市駅

●亀城公園

●市役所

(※１)空家等対策の推進に関する特別措置法に基づき、特定
空き家認定など、有識者等による協議会を設置するため

（※１）
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E-Mail ： nakaji@msp.aisin.co.jp

私が気づかないところも多くあります。
皆様からの意見をお待ちしております。
日々の活動報告は、ホームページを
ご覧ください。

◇中嶋よしゆき公式HP
http://www.giin-aiwu.com/nakajima/

企画総務委員会

一般質問で市政を問う

【１】環境都市アクションプランについて
２０１３→２０３０年 温室効果ガス２６％削減が目標

【要望】 回収袋の長期放置など地域も困っている。運用の変更を検討する、地域内の資源回収所（ﾘｻｲｸﾙｽﾃｰｼｮﾝ等）の
常設設置数を増やす、市民が買い物の“ついで”に資源ごみを廃棄できるなど、今以上の利便性向上を望む

【１】平成３１年５月に予定されている元号変更の対応について

【２】環境関連の組織、施設の役割について

【３】資源ごみの廃棄方法（指定回収袋の問題）について

くらしの相談

①小垣江町 王地公園
防犯カメラ設置

①小垣江町 王地～伊勢山北
付近の防犯灯設置

※地域のご協力を頂き、安全対策を
実施しました

中伊勢山北

Ｑ．対応内容と業務量はどのくらい？
Ａ．プログラムと帳票修正。プログラム３５０本、サーバー
システム２２機能の修正が必要。約８か月間で改修予定。
また帳票の適正な在庫管理で、円滑な切替準備が必要

【指摘】将来も元号変更はある。今回、柔軟な仕様に改良し、
今後は“新元号”を登録するだけのシステムとする事

【２】市役所庁舎の防犯、防災設備の設置状況について

Ｑ．昨今、凶悪な事件も多い、その対応策は？
Ａ．防犯カメラ３１ヶ所、さすまた等１８ヶ所、対応
マニュアルと防犯講習会を実施。実技の実践的指導もある

さすまた

①（資料１） “市民の環境意識の底上げ”は“効果の見える化“
が重要と考えるが、具体的施策は何か？

環境教育・環境講座・エコポイント制度や“ＨＥＭＳ“の設置費補
助などで、知る⇒実行する⇒実感できる事業を推進している

③渋滞の少ない、快適な道路空間の整備計画等は？

国道４１９号、南北縦貫道路などのネットワーク形成を推進中。
また恩田や今川交差点等、問題交差点の解消に取組んでいる

④自転車利用促進のための道路整備方針は？

今年度から、自転車ネットワークの基礎情報収集
を開始する。暫定整備も視野に実施していく

②公共バスの利用促進には利便性向上が必要。その方策は？
また、ハイブリットバスの導入は？

来年度に向けて路線とダイヤの一部改正の予定。将来は、
総合的な交通戦略に基づいて、バス路線全体を検討する。
ハイブリットバスについては、必要サイズ車種の設定がない。
将来販売された場合は検討していく

⑤エコカー購入補助の今後については？

ＨＶは、平成30年9月末日新規登録で終了。ＰＨＶ
ＥＶ、ＦＣＶ、超小型電気自動車は継続予定

①（資料２）クリーンセンター（野田）
と資源ごみ回収所（泉田）の
回収品目が異なる。
クリーンセンターの回収
品目を増やすべきでは？

刈谷、知立、環境組合の3者で決定
する。回収現場のスペース、作業手
順等の課題あり。今後研究していく

②道路上の鳥のフン害は、環境、ごみ
減量、土木の各課が関係する。どこの
部署に依頼すべきかわかりにくいが？

どこの課でも連絡があれば、関係部署
と連携して対応する

③Ｒ１５５から資源回収所へ左折する
交差点が危険。追加の安全対策は？

看板設置を増やす等の検討していく
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指定回収袋（不燃ごみ等）の回収袋は、回収に行くのが手間で、
忘れる。また、袋が汚れ、家で保管したくないという声があるが？

安城市や東浦町は、ごみステーション内のかごで回収。
分別しやすい反面、かごの設置場所確保と保管が課題


